



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite la final de la Champions, el Torneo de bolos 'Un millón pal meyor' y la Gala del Deporte Asturiano

- TPA ofrece mañana a las 20:30 la final de la Champions League entre el Bayern y el Chelsea, y a las 18:00, 'Un millón pal meyor'
- El futbolista Juan Mata recibe el Premio al Mejor Deportista de Asturias en 2011 en la Gala del Deporte Asturiano, que ofrece en directo la televisión autonómica el lunes a las 19:30

Gijón, 18 de mayo de 2012

TPA retransmite mañana a las 20:30 la final de la Champions League. Héctor Alonso narra este partido entre el Bayern y el Chelsea, acompañado en los comentarios por el exjugador del Real Oviedo César Martín y el experto en fútbol internacional Marcos López. El Chelsea, del asturiano Juan Mata, intentará dar la sorpresa ante el equipo alemán, que parte como favorito al coincidir la sede de la final con su estadio, el Allianz Arena.

La cadena autonómica ofrece también el sábado a las 18:00 la final del Torneo de bolos *Un millón pal meyor*, la competición de deporte autóctono con mayor dotación económica en el Principado. Carlos Suari narra la final de este torneo, con el apoyo en los comentarios técnicos del jugador Lucas Blanco. Las cámaras de la televisión autonómica estarán un año más en directo en la bolera portátil instalada en el centro comercial Los Prados de Oviedo, para informar sobre el desarrollo de la última jornada de esta competición de bolos de cuatreada.

TPA ofrece en directo la Gala del Deporte Asturiano

La cadena autonómica retransmite el lunes 21 de mayo a las 19:30 la XXVIII edición de la Gala del Deporte Asturiano, que premia a los mejores deportistas del año pasado. El acto está organizado por la Asociación Asturiana de la Prensa Deportiva y la Dirección General de Deportes del Gobierno del Principado de Asturias, y se celebra en el Teatro de la Laboral.

Juan Diego Pérez, presentador de la información deportiva en *TPA Noticias*, e Irene del Río, futbolista internacional del Oviedo Moderno, conducirán este acto de una duración aproximada de una hora.



El principal protagonista del acontecimiento será el futbolista internacional del Chelsea, Juan Mata, quien recibirá el Trofeo Consejo de Gobierno del Principado de Asturias al Mejor Deportista Asturiano de 2011.

Durante el acto se entregarán otros reconocimientos a entidades y deportistas de la región: mejor promesa, el palista Javier Cabañín, campeón del mundo de K-4; deporte autóctono, Sergio Hevia, jugador de bolos; mejor técnico, Juan Carlos Martínez, seleccionador nacional de piragüismo; mejor federación, la de ciclismo; mejor club, el FM de Oviedo de hockey sobre patines; trayectoria deportiva, Miguel Sánchez, exentrenador de fútbol; y el trofeo a los valores humanos para Alberto Suárez, récord del mundo de maratón para ciegos.

La Gala del Deporte Asturiano también concede este año el Trofeo Rey Pelayo, otorgado a una personalidad del deporte nacional, al presidente de la Federación Internacional de Piragüismo, José Perurena.